



九中だより

令和4年12月19日

府中市立府中第九中学校

校長 吉田 修

No.9

～ ファーストペンギン ～

校長 吉田 修

今回は先日朝礼で話した内容を紹介します。それは『ファーストペンギン』という言葉です。みなさんもよく知っている可愛らしいペンギンですが、ペンギンはどこかに移動するとき、まず群れの中の一匹が動き、その後に残りの群れが従って動くという習性があるそうです。南極に暮らすペンギンたちは、海に飛び込んで食料となる魚を捕る必要があります。ところが、海にはシャチやアザラシ、オットセイなどの肉食獣がペンギンを狙って水の中で待っている危険性があります。魚は食べたい、でももしかしたら敵がいて食べられてしまうかもしれません。ペンギンはいつも氷の上で右往左往しています。そんなペンギンの中で「我に続け！」とばかりに飛び込むペンギン、それが『ファーストペンギン』です。

アメリカでは、このように勇気をもって未知の世界や仕事に飛び込むことを“ファーストペンギン・スピリッツ”と言うそうです。この最初に飛び込むペンギンは、群れのリーダーではなく、普通のペンギン、そして毎回違うペンギンなのだそうです。このことは、私たち人間にも通じるところがあるのではないかと思います。何か新しいことにチャレンジするときは『ファーストペンギン』のように「行くぞ!」「やるぞ!」といった決意が大事だということです。自信がないから発言しなかったり、行動しなかったりする人はたくさんいると思います。怖がって新しいことにチャレンジしなければ、進歩は永遠にありません。自信とは「物事を成し遂げていき、チャレンジした結果ついてくるもの」だと思います。

みなさんは、現在中学生です。これからの長い人生の中には、この『ファーストペンギン』の精神をもってチャレンジしなければならないことがたくさんあると思います。そんな時には、この話を思い出してください。そして、様々に立ち足る障害から逃げないで、まず一歩前に踏み出してみましよう。

さて、朝晩気温が下がり、空気がだいぶ乾燥してきました。コロナウィルス、風邪やインフルエンザには十分気を付け、手洗いやうがいを励行しましょう。

また、12月（師走）になると「今年の重大ニュース」や「今年の世相を表す漢字」が発表されます。みなさんもこれを機会に自分自身どんな一年だったのか、令和4年を振り返ってみましよう。

～ 表 彰 おめでとうございます ～

府中市小・中学生の人権作文発表会

入選

1年D組 女子

全国納税貯蓄組合連合会及び国税庁が実施する 中学生の税についての作文

武蔵府中税務署長賞

3年A組 女子

12月28日(水)～1月5日(木)の9日間は、2学期の土曜授業等の振替休業日も含めた学校職員が原則的に不在の期間となります。ご了承ください。

なお、冬季休業中も応答メッセージを運用しております。

応答メッセージ機能運用時間における、事故等の発生など生徒の身体生命に関わる緊急連絡については、下記へご連絡ください。

府中市役所 042-364-4111

～1月の予定～

- 10日(火) 始業式
- 11日(水) 給食開始
- 23日(月) 避難訓練
- 27日(金) 作品展1(生徒見学)
- 28日(土) 土曜授業・作品展2(保護者見学)

